

jouit dans le ciel de la paix éternelle. Néanmoins, à l'imitation de notre Mère la sainte Eglise qui a institué les anniversaires des défunts, continuons à lui faire une large part dans nos prières. Continuons à nous *souvenir de son âme devant Dieu*, comme son testament nous en conjure.

ORDINATIONS

La semaine suivante de sa prise de possession S. G. Mgr l'Archevêque a appelé aux ordres quatre séminaristes qui attendaient depuis un an, vu la vacance du siège, et a commencé à procéder à leur ordination. Trois étaient déjà diacres. L'autre, M. l'abbé Rosario Messier, n'avait encore rien reçu. Il fut tonsuré le 16 juin et minoré le lendemain. Ce même jour, le 17, M. les abbés Evrard Kwakman et Rosario Brodeur furent ordonnés prêtres. M. l'abbé Messier a reçu le sous-diaconat le 29 au monastère des Trappistes à Saint-Norbert, en même temps que le Rév. Frère Gabriel Borderon a été promu au diaconat. Il sera fait diacre dimanche, le 2 juillet, à Lorette, où M. l'abbé Alphonse Laurin, enfant de la paroisse, sera ordonné prêtre. Les autres ordinations ont eu lieu dans la chapelle du Petit Séminaire. M. l'abbé Messier ira recevoir l'onction sacerdotale dans sa paroisse natale, au diocèse de Saint-Hyacinthe.

De ces nouveaux élus seul M. l'abbé Laurin est élève du collège de Saint-Boniface, mais il nous fait plaisir de consigner l'ordination récente de deux autres élèves de cette institution: celle du R. P. J.-B. Beaupré, O. M. I., qui a eu lieu à Ottawa le 17 juin, et celle du R. P. Achilles Rousseau, S. J., qui a eu lieu à Woodstock, Md., le 28. Ces deux derniers sont, de plus, des enfants de notre ville.

PROGRES DU DIOCESE DE REGINA.

En quatre ans le nombre des prêtres du diocèse de Régina est passé de 73 (chiffre qu'on doit lire au lieu de celui de 116 donné à la page 194 de notre dernier numéro) à 106, celui des religieuses de 68 à 124, celui des paroisses de 48 à 66, sans compter de nombreuses missions nouvelles, et celui des fidèles de 51 177 à 57 900. Pour apprécier à sa juste valeur l'augmentation des fidèles, il faut se rappeler que le chiffre de 1911, 51 177, comprenait 13 000 Ruthènes qui, ayant passé depuis sous la juridiction d'un évêque de leur rite, ne sont plus comptés dans le chiffre 57 900. De ces 57 900 fidèles, d'après le *Canada Ecclésiastique* de 1916, 22 000 sont de langue française, 18 000 de langue allemande, 8 500 de langue anglaise, 4 200 de langue polonaise, 4 000 de langue hongroise et 1 200 de langue indienne.